
 

 

Protokoll Elternrat 
vom 1.11. 2023 
 
 
Anwesend: Claudia Trawny, Heidrun Nicolai (Schulleitung) 
Tina Boeggild, Philipp Nietzschmann (GBS) 
Dr. Indre Domgörgen, Klaus Ebert, Dr. Jan-Alexander Huber, Yuen Chi Kwong, Dr. 
Pamela Rösing, Constanze Jaeckh, Oxana Munari, Sulyiman Nekzai, Parastoo Michaelis 
(Elternrat) 
 
 
 

1. Bericht der Schulleitung und GBS 
 

• Fachkräftemangel beim GBS-Personal spürbar, Stellen werden extern besetzt 

• Leider gibt es immer noch Eltern, welche die GBS-Abhol-Zeiten nicht oder 
ungenügend einhalten 

• Angebot „Nur-Esser“ wurde konzeptionell von der Behörde für die Kinder 
vorgesehen, die zu Hause unterversorgt sein 

• Grundsätzlich gilt, das GBS-Angebot wird sehr gut angenommen 
 

• Zirkus Zaretti: Sehr positive Resonanz in der Schülerschaft  

• Lehrkräfte mit gemischten Gefühlen, was den Verkauf des teuren Plastik-
Spielzeugs angeht. Das passt gefühlt nicht mehr in die Zeit der Bildung für 
nachhaltige Entwicklung 

• Die Schulleitung lobt die konstruktive Zusammenarbeit mit dem Zirkus 
 

• Die Vorstellung der Kermit-Ergebnisse zeigen im Vergleich zu den Vorjahren ein 
konstantes Resultat 

• Der Elternrat bittet um Vergleichsmöglichkeiten zu den Ergebnissen der Vorjahre 
 

• Rhytmisierung wird von Lehrkräften und Schülern positiv bewertet 

• Inhalte können besser vermittelt und vertieft werden 

• Neuerungen sind gleichwohl in Teilen gewöhnungsbedürftig (2.Stunde) 
   

• Bildungspläne können besser umgesetzt werden 

• Lerntechniken sollen zügig erprobt und verbessert werden 

• Bildung für nachhaltige Entwicklung betrifft alle Bereiche des Lernens 
 

• GBS-Ausschuß: Nicht alle Lehrkräfte wissen um Abläufe in der Lernzeit 

• Lehrer und Eltern müssen den Schulplaner besser nutzen 

• ER erwartet dazu das Nachsteuern der Schulleitung und der Elternvertreter 
 

• Angebote wie Orthopädie-Tag werden gut und positiv angenommen 

• Bewegungs-Tage, Konzentrations-Tage und ein Welt-Klo-Tag kommen 
 
2. Diskussion der Themen aus der Elternvollversammlung 
 

• ER beschließt keine Sprachregelung zum Thema Sophienterrassen 

• Antrag zur Überdachung Fahrradständer wird mit Schulbehörde geklärt. Es kann 
jedoch davon ausgegangen werden, dass der Antrag abgelehnt wird 



 

 

• 2. Schuleingang wird nicht erneut geprüft, weil Ablehnung durch Behörde 

• Flohmarkt war unterbesetzt aber sehr erfolgreich, Schulverein erhält Spende 

• Schulkleidung soll ausgeweitet werden 

• Ein weiteres soziales Projekt wird nicht beschlossen; Thema auf WV 
 
 
3. Veranstaltungen 
 

• Zum Pavillon-Abend werden neun Schulen erwartet 

• ER betrachtet den Abend als Pflichtveranstaltung 

• Anmeldungen zur Hilfe über Doodle 

• Gleiches gilt für die Aktion Weihnachtsbaum schmücken; Doodle dazu folgt 
 
4. ER intern 
 

• Fotos des neu gewählten ER werden einzeln angeliefert (Suly) 

• Roja Diekmann rückt für Dr. Indre Domgörgen in den ER nach 

• Njan Michels wird sich um Raum 13 kümmern (zunächst bis Weihnachten) 
    
 
 
 
 
Hamburg, den 3.11. 2023 




